

Mit einem feierlichen Gottesdienst hat sich das Seelsorgeteam (SST) der Expositur nach 10jähriger, großartiger Zusammenarbeit verabschiedet. Als SST-Pionieren war es dem Team wichtig, Kirche am Ort zu erhalten und in überschaubaren Gemeinschaften lebendig zu halten. Wir bedanken uns sehr herzlich bei Hermann Wohlschläger-Aichinger, Hans Weber und Franz Hiptmair für die umsichtige Organisation und für die Verwirklichung von vielen guten Ideen, die die Lebendigkeit in der Expositur gefördert haben. Auch Pfarrer Helmut Part bedanke sich mit einem herzlichen Gruß:

Liebe SST!

Lieber Hermann,  
lieber Franz,  
lieber Hans!

Vor 10 Jahren habt ihr für die Bereiche Liturgie, Verkündigung, Caritas, Gemeinschaft Verantwortung übernommen.

Und wenn vielleicht manche meinen, ihr habt die Latte für eure Nachfolger hochgelegt, so stimmt daran, dass ihr eure Aufgabe mit sehr hohem Engagement, Sachverstand und Herz wahrgenommen habt. Ihr habt aber auch gezeigt, dass die Übernahme einer Aufgabe befriedigend ist und Freude macht.

Ich war immer von der Sicherheit begleitet, dass ihr, Hermann, Franz und Hans das Steuer geschickt in der Hand habt und das „Schiff Gemeinde“ durch stürmische Zeiten, wie auch durch Flauten und günstige Winde führt.

Dafür danke ich euch aus ganzem Herzen und wünsche euch Gottes Segen für euer weiteres Sein in Bach!

Helmut Part, Expositus  
Schwanenstadt 10.10.2020

(Text: Elisabeth Schobesberger)